

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

4 374 élèves dans l'agglomération



Ce mardi 1^{er} septembre, 4 374 enfants ont fait leur rentrée dans les 36 écoles de l'agglomération : 1 491 en maternelle et 2 883 en élémentaire.*

L'ensemble des services – restauration, TAP, accueils périscolaires et extrascolaires, transport – ont pu reprendre, dans le respect du protocole sanitaire transmis par le ministère de l'Éducation nationale. Voici les principales modifications impactant la carte scolaire pour l'année 2020-2021.

Ouvertures de classes :

- une classe supplémentaire à l'école de Lucbardez-et-Bargues, dans le RPI Saint-Avit/Lucbardez

Fermetures de classes :

- une classe fermée à l'école primaire du Carboué
- une classe fermée à l'école maternelle de Gaillères, dans le RPI Pouydesseaux/Bostens/Gaillères

À noter également :

- la reconduction du dispositif d'autorégulation à l'école du Beillet en partenariat avec les PEP40, l'Éducation Nationale et l'Agence Régionale de Santé
- l'ouverture d'une UEMA (unité d'enseignement maternelle autisme) à l'école Saint-Médard de Mont de Marsan à compter du 2 novembre en partenariat avec l'ADAPEI des Landes, l'Éducation Nationale et l'Agence Régionale de Santé
- la reconduction des accompagnements individualisés pour les enfants en situation de handicap pendant le temps périscolaire sur notification de la MLPH
- la reconduction du dispositif d'accueil des enfants de toute petite section à l'école maternelle du Peyrouat (enfants nés en 2018)
- la reconduction des dédoublements des classes de CP et de CE1 dans les quartiers prioritaires (Argenté, Peyrouat, Pégly à Mont de Marsan et Mistral à Saint-Pierre-du-Mont)
- la création de 2 nouveaux RPI (Regroupements Pédagogiques Intercommunaux) sur les communes de Bostens, Pouydesseaux et Gaillères d'une part et de Geloux, Saint-Martin d'Oney et Campet-et-Lamolère d'autre part

** chiffres au 02/09/2020 susceptibles d'évoluer en fonction des nouvelles inscriptions et/ou radiations*